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平成２３年

３月号
校 訓 広島市立

「自主・敬愛・責任」 阿戸中学校

３月１２日（土） 晴天の中、阿戸中学校の３年生が巣立っていきました。晴れの舞台で、３

年生は立派でした。名前を呼ばれたら聞こえるように返事をし、大きな声で歌を歌い、入場の時

や証書授与の時、退場時の親への感謝の時に、丁寧に心を込めて一礼をしました。どれも当たり

前のことだと思われるでしょう。でもこれらができるようで中学生にはなかなかできません。気

持ちはあっても、行動で素直に表現することができないのです。それを、この３年生達は、しっ

かり表現してくれました。そのことがとてもうれしく、成長を実感させてくれました。３年生の

一人ひとりの気持ちが、私達にしっかり伝わる、あたたかい卒業式でした。ありがとう３年生！

１・２年生も立派でした。気持ちを切らすことなく、終始きちんとした態度で式に臨んでくれ

ました。そして３年生にとっては最後となる校歌斉唱も、ほんとに大きな声で歌ってくれ、泣い

ている３年生をサポートしてくれました。１・２年生の“しっかり送ろう”という気持ちが伝わ

ってきて３年生はうれしかったと思います。“これなら阿戸中を任せられる”と安心したと思い

ますよ。 『阿戸中学に栄えあれ！！』 １・２年生もありがとう！

小中連携の１つです。６年生が中学校進学を楽しみ

にしてくれることをねらっています。部長会を中心に、

５・６年生を迎える準備に意欲的に取り組んでくれ、小

学生から「先輩はやさしかった」「楽しかった」「中学生

になって部活に入るのが楽しみだ」という声を多くもらっ

たことは、中学生にとっても大きな励みになりました。
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こうして地域の方々のお世話になることは、阿戸中にとってはとても大切なことだと考えて

います。阿戸中の子どもたちの多くが、昔から阿戸町に住んでいる家族ではなくなり、他所から

移り住んできた家族の子どもたちになっています。祖父母と住んでいる子どもも少ないです。そ

んな現状の中で、子どもたちにとって阿戸町を“ふるさと”にしていくことは、地域の方々にお

世話になり、阿戸町に触れる機会を持つことでしか方法はないと思うからです。

おかげさまで、阿戸が大好きな子、心根の優しい子が多いです。卒業生も“阿戸中は良かっ

た”と言ってくれます。卒業させた保護者の方々も、阿戸町にある阿戸中での子どもの成長を喜

んでくれています。

これからも阿戸の子どもたちを、ぜひ一緒に育ててやって下さい。どうぞよろしくお願い致

します。

「阿戸小・中学校の歴史について」 （１・２年生参加）

１年 男子

今日はお忙しい中、阿戸中の歴史を教えて下さり

ありがとうございました。

学校の近くに文房具屋があったと聞いてびっくり

しました。昔の石柱が残っていたのには気づきませ

んでした。写真を見ると、小学校にある石碑もあっ

たのでびっくりしました。二宮金次郎の像の事は１

回も考えたことがなかったので、少しは考えてみよ

うという気になりました。

「高齢者体験」（２年）

阿戸・矢野地域包括

センターの皆様

「阿戸町のすばらしさ」（１年） ｢社会人としてのあいさつ｣（３年）
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1年 女子 ２年 女子

今日は私達のためにわざわざ来て下さり 今日は私達のために貴重な体験をさせて下

ありがとうございました。阿戸町の9割は さりありがとうございました。最初のお話を

山だと聞いてとても驚きました。山や自然 聞いて高齢者の人はつらいことがたくさんあ

を壊したりしないよう守っていきたいで るんだなあと思いました。貴重な疑似体験で

す。阿戸の伝統行事もたくさんあり、これ は、高齢者の気持ちがよくわかりました。足

から積極的に行事に参加していこうと思い や手が動かしにくかったです。重りを入れた

ました。津田さんのお話を聞いて、もっと ときは「ズシッ」って感じで、「これはたい

阿戸町や地域の方を大切にしていこうと思 へんだなあ」と思い、これからも高齢者の人

いました。あいさつも今以上にしていこう 達に思いやりを持って接していきたいなあと

と思います。 思いました。ありがとうございました。

３年 男子

今日は貴重なお話をしていただきありが

とうございました。今日のお話で改めて思

ったことはあいさつの大切さです。あいさ 阿戸中学校を去られる先生方を送る会です。

つは人付き合いをよくするためだけに大切 ご都合のつかれる方はお越し下さい。

だと考えていたけど、あいさつ一つで人生

まで変わるとは思ってもいませんでした。

これからは形だけのあいさつではなく、心

をこめてしようと思います。生き方で顔が 在校生は８時２５分登校、

変わると聞いたときはすごく驚きました。 新１年生は１０時登校です。

阿戸中学校保護者の皆様、１年間阿戸中学校へのご理解、ご協力ありがとうございました。

深く感謝申し上げます。教職員一同、一生懸命取り組んで参り、今阿戸中の子どもたちは、

全体的にはあたたかく、すくすく成長しているように思います。個々を見ますと、時に仲間

を傷つけたり、考えの至らぬ行動をしたり、私たちの指導に至らぬところがあったりと、ご

心配をおかけすることも多々あり、申し訳ございませんでした。ただ、それでも子どもたち

は一つ一つ学び、３年間かけて乗り越えて行こうとしてくれています。

この１年間の子どもたちの見える形での変化は、少しずつ部活動をがんばれるようになっ

たこと、歌声が大きくなったこと、家庭学習が増えた・読書量が増えた・体力アップした・

皆勤賞が増えた等で、多くの子どもたちが表彰されたことなどです。また、返事ができるよ

うになったり、規律を守ろうという動きができたり、行事に意欲的に取り組んだりと、日常

の学校生活で元気になり、素直さを表現できるようにもなりました。

来年度も、保護者の皆様のご意見・ご助言をいただきながら、ともに子どもを育てる意識

で参ります。引き続き阿戸中学校をどうぞよろしくお願い致します。（教頭 藤本 恵）
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保 健 室 から


